

# Sinergi TNI-POLRI dan Masyarakat Dalam Menjaga Keamanan di Desa Pondokkaso Tonggoh Bersama Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Oct 7, 2024 - 11:00



Bripka Galih S. L., S.H Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh  
6°47'43", 106°45'24", 526,6m  
07/10/2024 09:23:50

*Sinergi TNI-POLRI dan Masyarakat Dalam Menjaga Keamanan di Desa Pondokkaso Tonggoh Bersama Polsek Cidahu Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, Bripka Galih S. Lubis, S.H, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Pondokkaso RT. 010/RW. 003, pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi dan memperkuat sinergi antara TNI-POLRI dan masyarakat setempat.

Dalam kunjungannya, Bripka Galih menyampaikan pentingnya kolaborasi antara pihak kepolisian dan warga dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan. Ia mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap berbagai bentuk kejahatan, seperti pencurian kendaraan, pencurian ternak, dan modus kejahatan lainnya yang dapat mengganggu kenyamanan warga.

Selain itu, Bripka Galih juga menghimbau masyarakat untuk berperan aktif dalam pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia mengajak warga untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan jika ada informasi mengenai warga yang akan bekerja keluar daerah maupun luar negeri.

“Masyarakat diharapkan dapat selalu berkoordinasi dengan Polsek Cidahu jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan keamanan,” tambahnya. Kontak HOTLINE juga disampaikan sebagai sarana untuk melaporkan informasi, yaitu 0811-1699-110 (Polres Sukabumi) dan 0813999086868 (Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh).

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat memperkuat komunikasi dan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat, sehingga Desa Pondokkaso Tonggoh bisa lebih aman dan nyaman untuk dihuni. Kegiatan berjalan dengan tertib dan diharapkan dapat terus dilakukan secara berkala.